Ressort: Finanzen

Mehr als 14.000 Beschwerden über Bankberater

Berlin, 25.06.2014, 11:08 Uhr

GDN - Die Zahl der Bankkunden, die sich bei der Finanzaufsicht Bafin über ihren Bankberater beschweren, wächst: Bis Ende März zählte die Aufsichtsbehörde nach "Tagesspiegel"-Informationen (Donnerstagausgabe) 14.276 Beschwerden, Ende September waren es noch 9.500 gewesen. Das Berater- und Beschwerderegister gibt es seit Ende 2012. Nach Meinung des Bankenverbands muss man die Zahl der Beschwerdefälle jedoch relativieren.

Bei durchschnittlich drei Beratungen pro Tag und 160.000 Beratern bundesweit habe es seit Einführung des Registers 128 Millionen Beratergespräche gegeben, sagte Verbandssprecherin Kerstin Altendorf der Zeitung. "In der Relation dazu ist die Zahl der Beschwerden vergleichsweise gering."

Bericht online:

https://www.germandailvnews.com/bericht-36776/mehr-als-14000-beschwerden-ueber-bankberater.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com